

écrire de nouveau plusieurs volumes de l'histoire du Canada, sinon toute l'histoire.

Cependant l'honorable juge ajoute que les documents nouveaux auxquels il a puisé pour son nouvel ouvrage, ne contredisent en rien ce qui a été écrit dans le *Lake Saint Louis*; qu'au contraire, ils confirment plusieurs points jusque-là plus ou moins douteux.

Le huitième chapitre de ce livre, intitulé : *Les jésuites ont-ils trafiqué au Canada?* a déjà paru dans la *Semaine religieuse*.

LUDOVIC D'EU.

AU CIMETIERE

LA FÊTE DES MORTS

MGR l'archevêque invite, encore cette année, tous les catholiques de la ville de Montréal et de la banlieue à se rendre au cimetière de la Montagne, pour y prier avec le clergé en faveur des fidèles trépassés.

Cette fête des morts est désormais fondée; elle restera comme une de nos plus chères traditions.

Pour lui assurer toujours un grand concours de peuple, il a été décidé, croyons-nous, qu'elle aurait lieu à l'avenir le premier dimanche de novembre, au lieu de se faire, comme les dernières années, le jour de la Toussaint.

Dans tous les cas, c'est le dimanche 4 novembre qu'elle sera célébrée cette année.

Les prières publiques commenceront à trois heures précises de l'après-midi.

Deux allocutions seront prononcées, l'une en français, l'autre en anglais; et le chant solennel du *Libera* terminera la cérémonie.

Messieurs les curés sont priés de communiquer l'invitation de Monseigneur à leurs paroissiens, dimanche le 28 octobre, au prône de toutes les messes. Les recteurs de chapelle publique voudront bien se rendre aussi à ce désir, qui leur est également exprimé.

Les membres du clergé feraient preuve d'un zèle louable, en conduisant ce jour-là processionnellement leurs congrégations au cimetière de la Côte-des-Neiges.